

Fecha: 15-01-2025
 Medio: El Líder
 Supl.: El Líder
 Tipo: Noticia general

Pág.: 19
 Cm2: 436,4
 VPE: \$ 398.910

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: "La Teletón fue como un casting al aire, CHV se avivó y fue muy audaz"

KURT CARRERA POR EL ESTRENO DE "DETRÁS DEL MURO":

"La Teletón fue como un casting al aire, CHV se avivó y fue muy audaz"

El programa vuelve mañana y el humorista adelantó que tocarán la contingencia y reveló que sí participará Miguelito.

José Carrera Tobar

Mañana a las 22.30 horas saldrá al aire el primer capítulo de "Detrás del Muro" por las pantallas de Chilevisión. Este programa se presenta como la vuelta de El Muro de "Morandé con Compañía" a la televisión abierta tras su salida de Mega en abril de 2021.

"Yo creo que estamos saliendo de un paréntesis general que ha habido. Un parón donde no te podías reír. Hoy día ya te puedes reír, y lo vamos a demostrar", dijo ayer Enrique Morandé, más conocido como Kike, en un acto de presentación del programa.

El elenco contará con la participación de Patricio Fuentes, Julio Jung, Scarlett Ahumada, Christian Henríquez, Gustavo Becerra, Francisco Acuña, Beto Espinoza, María José Quiroz, Sandra Donoso, Belén Mora, Paola Troncoso y Kurt Carrera.

Este último, famoso por dar vida al pájaro Tutu Tutu, cuenta a este medio cómo fue la experiencia de re-



EL PROGRAMA SE EMITIRÁ MAÑANA A LAS 22:30 HORAS POR CHILEVISIÓN.

gresar, ahora con "Detrás del Muro". "Nunca pensamos que íbamos a volver y la Teletón (en noviembre) fue como un casting al aire. Vieron que a las tres de la mañana se prendieron varios puntos y Chilevisión se avivó, fue muy audaz en lograr esto", dijo el comediante.

Además de eso, Kurt ase-

guró que Hans Malpartida, más conocido como Miguelito, tendrá una aparición sorpresa en alguno de los próximos capítulos. "Escuché por ahí que va a aparecer. Va a ser como una sorpresa, mientras pasen los capítulos va a aparecer", confirmó Carrera.

Kike Morandé, con su programa "Morandé con

Compañía", estuvo al aire por 21 años en Mega. Sin embargo, en el 2021, el canal decidió dar un fin abrupto y sacarlo de pantalla. Antes de aquello, y tras el estallido social de 2019, el programa fue sujeto de críticas señalando que mostraba un humor machista y homofóbico, las cuales fueron rechazadas

en su momento por el propio Morandé.

Sobre aquello y esta nueva propuesta, Carrera adelantó que "todo se hará acorde a los tiempos. Siento que hoy en día se puede hacer todo, pero hay que masticarlo, saborearlo y soltarlo. No hay que hacerlo tan bruto, creo que eso es lo que va a cambiar", dijo

sobre cómo se llevará el humor en esta nueva edición.

NECESIDAD

Asimismo, hace hincapié en la necesidad de tener este tipo de programas en la televisión actual. "La gente hoy necesita reír, quiere pasarlo bien, quiere prender la tele y que tenga una o dos horas de diversión", justificó.

El actor que ha dado vida al pájaro Tutu Tutu, confesó cómo han vivido los ensayos de esta nueva etapa. "Se ha sentido bien. Lo que pasa es que el grupo es tan antiguo que es como jugar en el Real Madrid, te jubilaste, y vuelves a jugar con los mismos equipos. Se hace fácil, uno lee el texto, aporta, te dejan aportar, hacen que el texto se amolde a tu forma de decir las cosas. Es una magia en la que todo funciona muy bien. Es muy fácil trabajar con tan buenos comediantes", expresó.

Sobre las rutinas que se verán en pantalla, prometió que habrán altas dosis de actualidad. "Todo lo que pase en el espectáculo, en política, en lo que sea, se va a ver acá".